

Panamá "sorprende" a Dominicana en Serie del Caribe



Panamá, 6 feb (PL) Panamá se ganó el derecho a soñar; la escuadra Toros de Herrera superó la víspera por 4-2 al elenco dominicano Estrellas Orientales y perseguirá hoy su segundo triunfo en la Serie del Caribe de béisbol, ante los boricuas Cangrejeros de Santurce.

Ese triunfo sobre Dominicana fue el primero de una escuadra panameña desde el 14 de febrero de 1960, cuando Marlboro Smokers dejó al campo por 7-6 al venezolano Rapiños de Occidente, en 12 entradas.

Panamá es uno de los cuatro países fundadores de este certamen. Junto a Cuba, Venezuela y Puerto Rico, los istmeños dijeron presente en la primera edición, escenificada en La Habana en 1949.

El único equipo de la nación canalera que logró coronarse en la llamada Pequeña Serie Mundial Latinoamericana fue el Carta Blanca Yankees, en 1950.

Los equipos panameños participaron en estas justas regionales desde 1949 hasta 1960 y en ese período organizaron tres torneos: 1952, 1956 y 1960. Curiosamente, los cetros de esos campeonatos fueron ganados por clubes de Cuba.

La Serie del Caribe cerró su primera etapa en 1960 y no fue hasta 1970 que volvió a salir a la luz.

Sin embargo, los clubes istmeños no volvieron a participar hasta este año, cuando -casi de carambola- Panamá fue seleccionada como sede en detrimento de Venezuela, que fue despojada del privilegio de albergar el certamen, por presiones desde Estados Unidos.

Ayer, en un resultado sorpresivo para muchos expertos, los Toros de Herrera aventajaron por 4-2 a las Estrellas Orientales, en su debut en la Serie del Caribe, tras 59 años de ausencia.

Los istmeños sentenciaron el duelo en el final del séptimo capítulo, cuando fabricaron dos carreras ante el relevista Jesús Martínez, la primera impulsada por Rodrigo Orozco y la segunda por Gerald Chin.

El crédito de la victoria correspondió al zurdo Andy Orozco, gracias a su impecable relevo de dos entradas sin permitir libertades, con dos ponches propinados, mientras Manny Corpas cerró perfecto el noveno inning y se llevó el punto por juego salvado.

Miles de fans presentes en el estadio Rod Carew de esta capital vitorearon a su escuadra y celebraron el triunfo por todo lo alto.

Con ese éxito, los Toros quedaron en la primera posición del grupo B con 1-0, seguidos por Estrellas Orientales (1-1) y los boricuas Cangrejeros de Santurce (0-1).

En la jornada de hoy también chocarán, en el distrito A, las escuadras de Leñadores de Cuba y Cardenales de Venezuela, que marchan empatados con 1-0, tras lograr sendas victorias por 3-1 y 5-1 sobre Charros de México.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/182793-panama-quotssorprendequot-a-dominicana-en-serie-del-caribe>



Radio Habana Cuba